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会長時間

　　副会長　　武田 龍雄

川中会長がご欠席のため代読致します。 

第3例会唱和　ロータリーの理念（超我の奉仕）

『＊人は自分1人では生きていける存在ではない。お互い支え合い、助け

合ってこそ生きて行けるのである。　＊人と人との支え合いは、思いやり、分

かち合い、関わり合いである。相手の身になって、思いやりの心を持って関わり合うことが「ロータリーの奉仕」の

根本理念である。　＊「奉仕第一．自己第二」奉仕の中にこそ、幸福は存在する。奉仕の苦労は、これを受け、

まあこれに打ち勝つことにより人生を高めるものである。　＊ロータリーの奉仕とは、人と社会との関わり合いの

基本として「超我の奉仕」を適応することである。』 

4月度第3例会を迎えました、4月10、11日と広島市でＧ７外相会議がありました。地元選出岸田外務大臣主導

で行われたこの会議が、成功裡に終わり、広島市の恒久平和への大きな礎になりました。先週の例会時には何

もなかったのに、14日21時26分ごろ熊本市で大地震が起こり、16日１時25分には本震がありました。地震はそ

れから何回も繰り返し、私の携帯もなりっぱなし、こんな地震は今だかつてないことです。東北大震災、大津

波、一昨年の緑井土砂災害、そして今回の熊本、大分大震災、日本は火山、地震、温泉、の多いい国といえ災

害が多すぎます。尊い命がその都度大勢奪われているのを見るにつけ、いたたまりません。亡くなられた方々

のご冥福をお祈り申し上げます。いつ何時我々に振りかかるか解りません、危機管理、災害準備をしておかな

ければと思います。また今回の大震災にロータリークラブとして義捐を早急に図る所存です。 

さて、今月は先週も申しましたが母子の健康月間です。日本人の平均寿命は世界一をほこっていますが、その

一因は母子の健康が飛躍的に改善されたからです。1948年「母子健康手帳」が交付され、妊産婦、新生児、乳

幼児に対して一貫して継続的なケアを行う点で、死亡率が一段と低下してきた、その点が大きな力となっていま

す。今やこの「母子手帳」の活動がアジア、アフリカをはじめ世界から注目されています。

いずれにしても、母子の健康はその国や地域が繁栄するか、衰退するかを左右する重要な問題です。母体が

健康でなければ健康な子供は生まれません。虚弱体質の身体からは抵抗力の少ない子供が生まれ、健康に

成長、発達するには十分な養生保護が必要です。国際ロータリー2008、9李東建会長は「夢をかたちに」をテー

マに乳幼児死亡率の改善に関心を払うよう呼びかけました。また、ポリオ撲滅運動も乳幼児を小児麻痺の感染

から守る運動でもうじき完了するようです。このように母子の健康は、世界の平和を目指す我々ロータリアンには

避けてとおれない重要な課題ですし、これからも積極的に取り組んでいく所存です。

今日はこれで会長スピーチといたします。 

今回の例会（４月２７日）

新 会員歓迎 夜間例会

次回の例会（５月１１日）

来 賓 卓 話

ステュディオグリオット有限会社

山本 恭瑚 様

出席報告
（例会運営委員会）

4月20日(水)出席者

会員総数 53名

出席会員 41名

欠席会員 12名

ご来賓 0名

ご来客 1名

ゲスト 0名

来客者紹介
（親睦家族委員会）

4月20日(水)出席者

広島東南ＲＣ 1名

【例会】　毎週水曜日(12:30～13:30)　／　リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78）　／　082-502-1121

【会長】川中 敬三 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】高野 憲一郎 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870
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幹事報告
（高野憲一郎）

■休会

・ ５月２日(月) 広島東南ＲＣ、広島中央ＲＣ、広島廿日市ＲＣ

・ ５月６日(金) 広島南ＲＣ、広島城南ＲＣ

■例会変更

・ 広島廿日市ＲＣ 「創立21周年記念夜間例会」

【と　き】　５月９日(月)１８：３０～　[※同日変更]
【ところ】　ホテルグランヴィア広島３階 

■お知らせ

・ 「会員名簿記載事項の確認」をボックス配布しておりますの

で、確認されましたら、お帰りの際受付に提出して下さい。5
月10日（火）までに提出下さいますようお願いいたします。 

・ 次週の例会は「新会員歓迎夜間例会」となりますので、お

間違えないようご注意ください。 

・ 本日発行の週報を受付においていますので、必要な方は

お持ち帰りください。 

：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：SMILE BOX

小川嘉彦 会員

ＩＭのお礼でＧ６の例会訪問等でホーム例会久しぶりです。 当日計 2,000円 累計 821,000円

　 会 員 卓 話

私の所属寺 

龍山 永明　会員 

私の所属するお寺は、浄土真宗本願寺派の専念寺（せんねんじ）といいま

す。本願寺派の行政区では安芸教区（広島県の西部25組）沼田組（３０ヶ寺）

です。本願寺派は31教区　523組　僧侶数32,421名　寺院数10,248ヶ寺で成

り立っています。また宗法に基づき宗派・教区・組にそれぞれ　議会　行政　

監正局があります。 

専念寺は山号を龍池山といいます。伴村には七つの寺がありましたが、慶長

８年（1603）に専念寺ひとつにまとめられました。そのきっかけは慶長７年の火

災によると思われます。この後にも明治３年（1870）にも火災にあっています。

その火災をくぐり抜けて今に伝えられてある木造阿弥陀如来半珈像は、広島市指定重要有形文化財に昭和

５０年９月２２日に指定されています。境内の大銀杏は広島市指定保存樹となっています。慶長の年号の入っ

た大鐘もありましたが、残念ながら戦争に供出されてしまい現存しません。本堂のご本尊、庫裏お内仏のご本

尊も室町桃山時代のものと云われていますが、修復されているため文化財指定となっていません。 

浄土真宗は聞く宗教です。ですから専念寺でも年１０回法座が開かれます。１月は親鸞聖人の御正忌報恩講

法座二日間または三日間、２月は仏教婦人会主催総会法座二日間または三日間、３月は春季讃佛会法座

(春彼岸)二日間または三日間、４月は釈尊降誕花まつり法座二日間、５月は宗祖降誕会法座二日間、６月は

仏教荘年会法座１日、７月は永代経法座三日間、８月は孟蘭盆会法座二日間、９月は秋季讃佛会法座(秋彼

岸)二日間または三日間、１１月は報恩講法座三日間です。その他お寄り講(１０軒から２０軒の集まり)１座が、

それぞれの家の持ち回りで、年１回から毎月のところまで３０か所くらいあります。その他仏教荘年会研修例会

が毎月１回、仏教婦人会例会が毎月１回、日曜礼拝が毎月１回、保育園の子供たちのお仏参が毎月２回本堂

であります。１０月から１２月にかけては門徒さんの一軒づつ、報恩講のお参りもします。 

専念寺内の組織としては、門徒総代会、門信徒会、仏教荘年会、仏教婦人会、専念寺コーラスぎんなん、

ボーイスカウト安佐６団、ガールスカウト広島２１団、龍池少年会、社会福祉法人伴福祉会伴保育園(定員２８０

名)があります。そのすべてが阿弥陀様に出会っていただく為のものです。 

私自身は２５世住職となりますが、もう３０年以上たちます。いまだ失敗ばかりで皆様にお育ていただいていま

す。合掌 
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　 会 員 卓 話

木下 健二　会員 

(株)部屋店の木下健二と申します。本日は私自身と会社の紹介をさせて頂き

ます。まず、このたび広島陵北ロータリークラブに入会させて頂き誠にありがと

うございます。入会の機会を与えてくださった賀谷さん、木本さん本当にあり

がとうございます。また、川中会長を始め、皆さまが温かく迎えてくださったお

かげでなんの不安も無くロータリークラブへ入会することが出来ました。誠に

ありがとうございます。 

さて、私自身の紹介です。私は１９７７年（昭和５２年）生まれ、府中町生まれ、

五日市育ちです。最終学歴は広島修道大学短期大学部です。２０歳で不動

産仲介業界に就職いたしました。そのときは不動産へ特別な知識も意識もありませんでしたが、接客業に携わ

りたい一心で業界に入りました。そこで出会った上司と仲間5人で、２００２年に有限会社部屋店を設立いたし

ました。趣味は、釣り・バイクツーリング、スノーボードなどがございますが、ここに新しく野球を付け加えさせて

頂きます（野球同好会へお誘い頂きましたので）。好きなものはカープ観戦とラーメンを食べることです。 

ここから会社の紹介をさせて頂きます。弊社は賃貸不動産の仲介と管理、リフォームを主とした不動産会社で

す。グループ会社として「部屋店のコンサル(株)」「部屋店の社宅リーシング(株)」「部屋店のデザイン(株)」がご

ざいます。広島市内を中心に１１店舗（直営９店舗、FC２店舗）、社員数は７１名で営業しております。 

弊社の特徴は、特徴①店内内装がございます。カフェのような店舗作りを目指しておりお客様がリラックスでき

る空間をご提供しております。今では、全国の同業者が視察に来るほどです。 

特徴②は接客スタイルです。今では当たり前になっていますが、カラー物件資料、タブレット接客、ジャケットス

タイル、などを先行して取り入れお客様に分かり易い部屋探しをご提供しております。また、お客様をゲスト、

社員をキャストと呼び、部屋探し自体を楽しむ姿勢をお客様と共有するよう社員を教育しております。 

特徴③は社員教育です。弊社独自の教育イベントを季節ごとに取り入れており、「マナー講習」、「朝まである

こうね会（42キロ）」、「登山研修」、「宅建合宿」、「BMI２２維持」など１年を通じて教育プログラムを組んでいま

す。たとえ弊社を退職してもどこでも通用できる人材を育てることを企業使命にしております。 

最後に、私は皆さまと比べ社会経験も浅く、学も無いので、たまに失礼があるかも知れません。ただ、悪気はご

ざいませんので何卒温かく見守って頂ければ幸いです。これからはロータリー活動を通じ自己研鑽し、ロータ

リアンとして恥じぬ行動をしていきたいと思いますのでご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。 


